



posicionado esta tarde de su ministerio.

Nos dijo que había conferencia con el ministro saliente informándole del estado de cosas.

Preguntado sobre los altos cargos contestó que en el consejo de mañana se ocuparían de ello.

Dijo que se había telegrafiado a los gobernadores rogándoles que sigan en sus puestos hasta que sean sustituidos.

El mismo ruego se ha hecho a los subsecretarios y directores generales de los ministerios.

**Nombramientos**  
A última hora de la tarde se daba por seguro el nombramiento del general don Ricardo Aranzaz para el cargo de subsecretario de Guerra.

También para el mismo cargo se indicaban los nombres de los generales señores Olaguer, Feliu y Carvajal.

Para la Presidencia del Consejo Supremo de Guerra y Marina se indicaba al conde de Serralvo y para capitán general de Madrid al señor Aguilera.

**Lo que dice «La Acción»**  
El periódico maurista «La Acción» publica un artículo del señor Ossorio y Gallardo titulado «Con la monarquía».

Después de señalar las diversas causas por que los gobiernos están distanciados del país, dice que los políticos impiden que S. M. el Rey sepa el malestar de la nación.

Los mauristas advierten la crisis de la monarquía, los que continúan ostentando esta divisa.

En otro lugar dice que no cree que lo ocurrido obligue al señor Maura a variar de postura doliéndose como ciudadano español por partidario del régimen monárquico se le limitara a ser espectador de los acontecimientos, lamentables que se desarrollen, procediendo en el momento en que lo estime oportuno de la manera que pueda ser útil al país.

De la propia nación, dice, debe venir la fuerza que haga eficaces sus procedimientos, pero si esas masas populares tomaran otra derrotero no sería suya la responsabilidad.

Termina diciendo que el hecho de llevar un príncipe de la milicia al Ministerio de la Guerra significa la importancia que el Gobierno concede a los intereses que se relacionan con los militares y tanto más cuando el Gobierno prestara al general en la batalla todo su concurso especial personalmente el Presidente del Consejo.

**Peticiones de los empleados civiles**  
Los empleados civiles de Huesca han acordado pedir al Gobierno: Que los ascensos se concedan por rigurosa antigüedad; que se supriman las categorías intermedias y los oficiales quintos con sueldo menor de dos mil pesetas; que los ascensos hasta oficiales primeros no determinen cambio; que se eleven los sueldos de todos los funcionarios; que no se decreten cesantías más que en virtud de expediente, y que las categorías inferiores a oficial quinto sirvan para efectos de jubilación.

**Peticiones de los funcionarios de Hacienda**  
Los funcionarios de Hacienda han pedido a los Directores Generales que cuando saluden al nuevo ministro le den cuenta de las aspiraciones del personal.

**Madrid 12 a las 2**  
Gran expectación  
Es muy discutida, la solución de la crisis, habiendo gran expectación para saber como el nuevo Gobierno resolverá el problema de jado por el Gabinete anterior.

**Un artículo de «La Correspondencia Militar»**  
Este periódico publica un artículo de fondo en el que se dice: Repetimos que la opinión militar, completamente apartada del juego político, deseaba sigiera en el Poder un Gobierno liberal.

Se ha resuelto la crisis cayendo el Gobierno y la situación y allá los políticos con eso.

Al Ejército le importa su problema que está en pie.

El capitán general de Cataluña aprobó el Reglamento de la Junta de defensa creyéndose autorizado para hacerlo por el Gobierno y el sábado la última Junta de Barcelona rogó al Gobierno que confirmara dicha aprobación.

Oficiosamente el Gobierno se negó y se creyó que cedería, pero ratificó la negativa al día del último Consejo cuando el señor García Prieto fué a Palacio resuelto a declinar seguir gobernando.

Como siempre, ajenos los militares a la política hacemos silencio ante el nuevo Gobierno.

Los momentos son muy graves, podemos correr el riesgo de que hombres encargados de gobernar desconozcan con precisa exactitud el estado del problema del día.

Por todas sus fases nos resistimos a creerlo.

**Alto personal**  
Persona de la intimidad del señor Dato ha asegurado que serán acordados los siguientes nombramientos de alto personal.

Gobernador de Madrid don Abilio Calderón.  
Alcalde de Madrid, don José Garay.  
Director General de obras públicas, señor Castells.  
Director General de Comercio, señor García Leaniz.  
Delegado de Pósitos, don Manuel Molina.

**Grandes comentarios**  
En el Congreso y en los Circulos políticos siguen grandes comentarios acerca de la situación.

**Burell irá a San Sebastián**  
Mañana marchará a San Sebastián el señor Burell para alquilar una casa para veranear con su familia.

**Declaraciones de Vázquez Mella**  
El señor Vázquez Mella hablando del momento político dijo que la gravedad de la situación actual es efecto del centralismo absorbente de un régimen que tiene por cabeza una inmensa cabeza dirigida por dos oligarquías que gobiernan alternando el mando periódicamente.

Lo extraño, dijo, es que no se haya presentado antes el conflicto surgido ahora.

El hecho actual puede caracterizarse diciendo que el Poder público ha variado de sitio y que el Poder ejecutivo tiene hoy su asiento en las Juntas militares, pero eso; la institución de una oligarquía por otra, nada resuelve.

Terminó diciendo: el problema queda en pie, el Gabinete Dato tendrá vida precaria.

**Explicación de la carta de Maura**  
Se explica el sentido de la carta del señor Maura que se leyó anoche en el banquete de los censohistas de Economía, en el sentido de que esperaba ser honrado con la confianza regia, por eso hablaba de que estaría hoy desde bien temprano entregado a ocupaciones ineludibles y excepcionales.

Se dice que los mauristas creían que sería Poder y esa fué la causa de la indignación que causó anoche en el Circulo maurista motivando sensibles sucesos.

**Altos cargos.—Posesión de los ministros**  
Mañana por la tarde se celebrará Consejo en la Presidencia para tratarse de la provisión de altos cargos.

Al señor Dato le dió posesión de la Presidencia el Marqués de Alhucemas, celebrando una larga conferencia.

Por la tarde se posesionarán todos los Ministros.

**Ordoñez será Subsecretario de Hacienda**  
El Marqués de Santa Cruz se ha posesionado de la Subsecretaría de la Presidencia.

Probablemente el señor Ordoñez será nombrado Subsecretario de Hacienda.

**Madrid 12 a las 8**  
Manifestaciones de Sánchez Guerra.—No ha corrido nada en Barcelona ni en Valencia.

El ministro de la Gobernación, señor Sanchez Guerra nos dijo a los periodistas que a causa de circular rumores de haber ocurrido sucesos en Barcelona y Valencia preguntó a los gobernadores de dichas provincias contestándole que no ocurría novedad.

Luego añadió que en los anuncios mitines pudiera haber alteraciones leves de orden público, pero nada ha sucedido.

Hay en algunos puntos señales de tempestad con motivo de las huelgas.

Hoy habrá Consejo de ministros acordándose la totalidad de los nombramientos de gobernadores y provisión de los altos cargos.

Dijo además el ministro que conferenció con el señor Prado Palacio siendo probable se le nombre alcalde de Madrid.

**Reunión de los funcionarios de Hacienda**  
Se han reunido los funcionarios de Hacienda eligiendo una junta

representativa, adhiriéndose a la Junta de Huesca.

Todos los elegidos han aceptado los cargos para los que fueron designados.

**Precauciones en Barcelona**  
Dicen de Barcelona que el señor Sanchez Anido cesará mañana en el cargo de gobernador de la ciudad condal.

Por la noche saldrá para Madrid.  
Se nota por las calles concentrada la Benemérita.

El Gobierno ha contestado que eran precauciones adoptadas pero que no ocurría novedad.

**Madrid 12 a las 17**  
**Declaraciones de don Melquíades Alvarez**  
El señor don Melquíades Alvarez ha declarado que estamos ante sedición vencedora y triunfante.

**Lo que dice «El Imparcial»**  
El periódico «El Imparcial» se lamenta de la constitución del nuevo Gobierno.

**Motivos de la crisis**  
El señor García Prieto ha declarado que los motivos de la crisis fueron el no poder acceder a las concesiones que pedían las Juntas de Defensa, mas allá del artículo primero.

**Manifestaciones de Dato**  
El señor Dato nos ha dicho a los periodistas que había recibido la felicitación del Conde de Romanones y de personalidades liberales alentándole a realizar el propósito de restablecer la tranquilidad moral y material.

Cuenta con la opinión sensata y del adversario considera que respeterán a quienes dirigen los destinos de la nación; pues agravian al Ejército quienes creen que persiguen propósitos políticos.

Las agrupaciones van encaminadas a estrechar el compañerismo y estimular el cumplimiento del deber y mantener la disciplina.

El Gobierno dará preferencia a los problemas militares como hicimos en la etapa anterior.

**Una dimisión**  
Ha dimitido el cargo de Comisario regio del Canal de Isabel II el Conde Santa María de Paredes.

**Dato y el marqués de Estella**  
No se disolverán las Cortes  
El señor Dato ha conferenciado con el general marqués de Estella nuevo ministro de la Guerra.

Respecto a la política exterior, dijo el señor Dato que significamos la continuación de la labor del último ministerio conservador.

No se disolverán las Cortes por si necesitamos su concurso.

**Lo que hará el ministro de la Guerra.—Procurará hacer compatible las Juntas de Defensa con la disciplina**  
En el ministerio de la Guerra se ha facilitado una nota oficiosa diciendo que el nuevo Ministro Marqués de Estella se ocupa en proponer al Consejo de ministros en un plazo breve la solución del conflicto militar.

Procurará que el funcionamiento de las Juntas de Defensa sea compatible con el sostenimiento de la disciplina y con el poder público.

Si en un plazo breve no lo consigue y su presencia en el Gobierno no es necesaria, se retirará.

El general Marina merece toda la confianza del Gobierno por su acertada gestión.

Se entenderá con él el Gobierno por cuanto se refiere a la guarnición de aquella región.

**Madrid 11 a las 24**  
**Consejo de Ministros**  
A las nueve terminó la sesión del Consejo facilitándonos el señor Sanchez Guerra la siguiente referencia:

«Aun que el Consejo ha sido largo la nota será breve.

Examinamos detenidamente todos los antecedentes del problema militar desde sus comienzos hasta el momento presente, dando el Marqués de Estella lectura a todos los documentos y se ha acordado telegrafiar al general Marina dando la conformidad a sus actos que se refieren en los mismos documentos, felicitándose de que una persona de tanto prestigio se halle al frente de la Capitanía General de Barcelona, en la que presta tantos servicios.

Luego nos ocupamos del nombramiento de todo el personal; de acuerdo conmigo y el señor Sanchez Guerra los ultimaremos todos para ser sometidos mañana a la firma del Rey.

Los demás ministros nada dijeron.  
**Una carta del señor Maura**  
El señor Maura ha dirigido una carta al Director del periódico *La Acción* en la que le dice que alaba la templanza de los artículos publicados en su periódico.

Habría sido, añade, un gran error dispar en estériles y desairadas espumas el caudal copioso de nuestra razón, admitida y profesada por multitudes innumerables y crecientes; Ella debería hallar más limpio y expedito su cauce y la inminencia de los estragos sería menor, pero con solo serenamente se persista, prevalecerá ella de un modo cierto e indefectible.

**Protesta de la «Juventud Liberal Monárquica» contra los actos ocurridos en el Circulo Maurista**  
La Junta directiva de la sociedad «Juventud Liberal Monárquica» ha acordado por unanimidad hacer constar su más enérgica protesta contra los actos que se llevaron a efecto anteanoche en el «Circulo Maurista» por el agravio que significa y por la actitud airada que en el mismo adoptaron dichos elementos frente a Palacio.

Con Romanones, añade, confía que estos actos no se repetirán, y envolverán los propósitos de violencia que habría que contestar en igual forma.

## La guerra mundial

### Telegramas de Madrid

**Comunicado oficial ruso**  
Paris.—En San Petersburgo se ha publicado un comunicado oficial que dice que la retirada del general Alexieff generalísimo no se debe al cambio de la actitud del gobierno provisional.

Respecto a este general se le considera falto de energías y entusiasta en el desempeño de su cargo.

**Situación económica de Grecia**  
Paris.—El diario «Le Matin» publica un artículo asegurando que la situación económica de Grecia es grave.

Asegura que son necesarias medidas para salvar los cereales y evitar el hambre al país.

**Lo que opina Scheidemann**  
Dicen de Basilea que Scheidemann ha afirmado que los socialistas alemanes quieren la paz, pero no pueden admitir la derrota de Alemania.

Defenderán la guerra hasta que los aliados admitan la reciprocidad.

**Huelgas en Francia**  
Paris.—En las provincias continúan planteándose nuevos conflictos obreros.

22.000 huelguistas y numerosas representaciones obreras han pedido mejoras de sueldo y trabajo fundándose en la carestía de la vida.

**Madrid 11 a las 24**  
**Despacho oficial francés**  
Paris.—Dice el despacho oficial de la mediodía que reina gran actividad de artillería en la región de Cerny.

En el oeste de dicho pueblo fracasó un intento de golpe de mano alemán.

Hubo encuentros de patrullas en la cota 304.

**Telegrama del almirantazgo inglés**  
London.—Un telegrama del Almirantazgo dice que el Vice-almirante Deuvers ha dado cuenta que en el último reconocimiento realizado en las costas de Ostende, demuestran que todos los buques de gran porte han sido retirados a los puertos.

**Telegrama oficial inglés**  
London.—Da cuenta un telegrama oficial que reina gran actividad en ambas artillerías.

Durante la noche al este de Epepy algunos destacamentos que se reunían han sido dispersados mediante un golpe de mano.

En el noroeste del canal de La Basse nos permitió anoche nuestra actividad de artillería causar desperfectos en las trincheras enemigas y en sus galerías de minas.

Realizamos un raid sobre Vermeilles causando daños.

En el Sur de Armentieres y en el Sur de Ipres ha reinado durante la noche última gran actividad.

**Madrid 12 a las 2**  
**Pesquero español abordado por un torpedero inglés.—Náufragos salvados**  
Comunican de Algeciras que en las proximidades de Larache un torpedero inglés, que vigila en aguas del Estrecho, abordó a un pesquero español hundiéndolo, con seis tripulantes, que fueron salvados por el mismo torpedero.

Los náufragos han sido conducidos a Gibraltar y se encuentran camino de Algeciras.

Referen dichos náufragos que el abordaje fué inevitable a causa de la oscuridad y llevar las luces apagadas el torpedero.

Este también resultó averiado y a pesar de ello los marinos ingleses se cuidaron solo de salvar a los náufragos españoles.

**Madrid 12 a las 8**  
**Submarino alemán con averías llega a Cádiz.—Se cree será internado**  
Cádiz.—El sumergible «U. 52» de 480 toneladas pidió auxilio en

aguas del Castillo de San Sebastián y se lo prestó el torpedero Número 6, escoltándolo hasta el puerto donde fondeó a 200 metros del muelle.

Se le desmontó el aparato de la telegrafía y se lo aisló.

Dicho submarino prestaba servicio en los cabos Espartel y San Vicente, en aguas de Marruecos y Gibraltar.

Tiene averías en la máquina y en la proa, probablemente causadas por un proyectil.

Un oficial de la Capitanía reconoció al submarino cuyas averías tardarán más de 24 horas en quedar reparadas.

El comandante del submarino representa tener unos 18 años de edad.

Probablemente el sumergible será internado.

El público movido por la curiosidad acudió al muelle a fondear el submarino.

**Submarino que lucha con cuatro buques**  
Dicen de Tortosa que un convoy de cuatro buques escoltados por un torpedero japonés combatió con un sumergible.

Este al verse atacado desapareció.

Se ignora si fué hundido.

**Cargamento de oro**  
Comunican de Vigo que el vapor «Alfonso XII» procedente de Nueva York y Habana desembarcó 39 barriles de oro, 300 000 dollars del «Credit Linnais», 500 000 del Banco de Vigo y 200 000 del Banco español «Rio de la Plata» y 4 barriles de Bilbao.

**Comunicado oficial alemán**  
Nauen.—En el sector de las Dumas aumenta la actividad de fuego.

Al Este de Mischaete y Mezmes arrió el fuego.

En Diubims hubo ataques de los ingleses.

Cerca de Festubert al Oeste de Cerui asaltamos las posiciones del enemigo haciendo prisioneros.

**Comunicado francés**  
Paris.—Fracasaron los golpes de mano del enemigo en Cerny.

En Cerny hay actividad de artillería.

**Madrid 12 a las 17**  
**Comunicado húngero**  
Budapest.—Un telegrama oficial dice que en Galitzia aumentó en algunos puntos la actividad militar.

En el frente italiano no ha cambiado la situación.

En Isonzo, Sugana y en la planicie de Sette se desarrolló ayer tarde encarnizada lucha de artillería y que desde muy de mañana continúa más intensa.

En el frente Sudoeste no ha cambiado la situación.

**Cartas de prisioneros**  
Lyon.—El diario «Le Matin» publica cartas procedentes de prisioneros capturados por los ingleses por revelar la exactitud de lo que se piensa en el frente alemán.

La alimentación, dicen, es escasa y mala.

Alborotos.—Detención de espías  
Nauen.—En Leeds han ocurrido alborotos.

El presidente del Consejo griego tratando de la cesión a los aliados de una parte de la cosecha de Tesalia.

**Las reivindicaciones de los empleados y obreros ferroviarios**  
El gobierno provisional ruso está estudiando las reivindicaciones de los empleados y obreros del ferrocarril de Moscú y San Petersburgo juzgándolas inaceptables.

El gobierno ha reconocido que los ferroviarios que trabajan en las defensas del Estado deben ser colocados en mejores condiciones económicas para lo cual ha tomado medidas para aprovisionarlos de víveres a precios moderados.

### Telegramas de Barcelona

**Buques hundidos**  
Amsterdam.—Comunican de Berlín que en el Océano Atlántico han sido hundidos varios buques que representan un total de 19600 toneladas.

Entre los buques hundidos figura el vapor armado inglés «Harley» que llevaba cargamento de trigo para Inglaterra; un barco velero inglés con material para los ferrocarriles del Brasil; el vapor italiano «Eliofilo» y un crucero auxiliar francés de cuatro mil toneladas.

**Anarquía en el Cáucaso**  
Stokolmo.—Dicen de Getersburgo que por noticias de Odesa se sabe que en el Cáucaso se extiende la anarquía hasta el punto que los médicos y enfermeros se han visto obligados a abandonar los hospitales.

Algunos batallones de soldados se apoderaron de la ciudad de Tsarsino e impusieron una fuerte contribución de guerra al municipio.

Como las autoridades se niegan a obedecer los soldados han amenazado con incendiar la ciudad.

Dicen también de Petersburgo que no se ha podido efectuar el acuerdo del Gobierno de parlamentar con la guarnición rebelde.

**Detención de espías**  
Berna.—La policía ha detenido a varios sujetos acusados de espiar por cuenta de Inglaterra y de que rer enviar a Alemania explosivos para atacar contra las fábricas de municiones alemanas.

**Supresión de gas en Francia**  
Paris.—El Gobierno ha dispuesto que sea suprimido el consumo de gas desde las ocho y media a las diez y media de la mañana, desde las dos a las cinco y media de la tarde y desde las nueve de la noche a las cuatro y media de la madrugada.

**Los aliados en Grecia**  
Atenas.—El comisario especial francés Mr. Jonnart ha visitado al jefe del Gobierno griego M. Zaimis y le ha dicho que los aliados compararán toda la cosecha de Tesalia, controlarán la repartición de la misma en las provincias y ocuparán el istmo de Corinto.

Exigen garantías para la seguridad de los ejércitos y para restablecer la constitución.

Las tropas aliadas en caso preciso ocuparán Atenas sin que ello sea atentado contra la independencia griega.

Tropas francesas han desembarcado en el istmo de Corinto.

La población guarda completa calma.

**Nota de Inglaterra a Rusia**  
London.—La contestación del Gobierno inglés a la nota del Gobierno ruso dice que Inglaterra no entró en la guerra con el propósito de conquistas; su propósito era defender la existencia de su país, hacer respetar los convenios internacionales y liberar los pueblos oprimidos por las autocracias.

El Gobierno británico, añade, se adhiere al de Rusia tocante a la aceptación de los principios expuestos en el Mensaje del Presidente Wilson.

Cree el Gobierno británico que los convenios celebrados con sus aliados son compatibles con estos deseos, pero está dispuesto a revisarlos si se considera necesario.

**Nota oficial inglesa**  
London.—Comunicado oficial. Un barco patrulla prestando servicio a las cinco de la mañana dividió un grupo formado por cinco aviones enemigos y se aprestó para el combate.

En el transcurso de este destruyó uno de los aviones cuyo piloto fué recogido por otro de los aviones, pero éste a su vez fué destruido por el buque patrulla quedando ambos pilotos prisioneros.

Los restantes aviones huyeron.

**El objetivo austriaco para la paz**  
Ginebra.—Dicen de Viena que el «Fremdenblatt» publica un artículo, que parece oficioso, que dice que los objetivos con el Imperio austriaco podrá concertar la paz con la libre navegación por el Adriático y para esto sería necesario que la bahía de Cattaro fuese fuerte y no podría serlo sin que Austria posea el monte Lewiten; y la libre navegación por el Daubio sin que pueda nadie interceptar esta vía que conduce al mar Negro.

No quiere esto decir, añade el

artículo, que el Adriático y el Danubio deban ser austriacos, sino que sean accesibles a todos con libertad.

### Cotizaciones

Madrid 12 a las 17	
Interior contado.	73'15
Interior fin de mes.	74'00
Amortizable 5 p.	91'36
Amortizable nuevo.	84'25
Banco de España.	00'00
Compañía Tabacalera.	289'00
Francos.	74'50
Libras.	20'25
Exterior.	00'00

### Noticias sueltas

**Madrid 11 a las 1**

**Sigue Lacierva informando**  
Ha seguido la vista del pleito sobre el testamento de la Condesa de Bornos.

En la sesión de hoy siguió informando el señor Lacierva que continuará el lunes.

**En homenaje a Galdós**  
Dicen de Castellón que aquel Ayuntamiento ha acordado dar a una calle el nombre de Galdós.

Se celebra hoy el descubrimiento de una lápida en homenaje a Galdós.

Este leyó unas cuartillas de agradecimiento.

**Madrid 12 a las 24**

**Huelga minera terminada**  
El Subsecretario de Gobernación nos ha manifestado que ha terminado la huelga minera de Peñarroyo, habiéndose retirado la fuerza.

Ha añadido que el gobernador de Oviedo le ha telegrafiado diciendo que después de conferenciar con los representantes de la Hulla, Española y el Presidente del Sindicato se había solucionado la huelga.

**NOTICIAS DE BARCELONA**  
Barcelona 11 a las 22

**Procesión en la barriada de la Barceloneta**  
Se ha celebrado la procesión del Corpus en la barriada de la Barceloneta.

Ha revestido gran brillantez y ha acudido numeroso gentío.

**El nuevo Gobierno**  
La prensa de la noche de esta capital acoge con bastante desdén al nuevo Gobierno.

La *Veu de Catalunya* dice que es un Gobierno anodino, hecho de migajas; un gabinete confeccionado en una tertulia.

**Barcelona 12 a las 22**  
**El Alcalde y el Gobernador**  
El Gobernador y el Alcalde dimisionarios señores Sánchez Anido y Marqués de Olérdola han recibido telegramas del ministro de la Gobernación señor Sanchez Guerra en que éste les ruega que queden en sus puestos hasta la llegada de los respectivos sustitutos.

**Tranquilidad**  
Hoy ha seguido la fuerza pública adoptando grandes precauciones, lo mismo que ayer.

La normalidad ha sido absoluta.

**Acuerdos de los parlamentarios regionalistas**  
Reunidos los diputados y senadores pertenecientes a la Liga Regionalista acordaron protestar de la tramitación de la crisis a espaldas del Parlamento así como de la solución dada a la misma que expresa el propósito de mantener la política de artificio; afirmar su decisión y más que nunca su fe en los ideales autonomistas que permiten al Poder central atender a los problemas generales dan libre expansión a todas las fuerzas colectivas y facilitan la solución armónica de los pleitos nacionales y emprender una intensa campaña autonomista y de dignificación de la vida política española.

**Pich, Alcalde?**  
Un periódico acoge la noticia de que será nombrado Alcalde de Real Orden de esta ciudad, el exconcejal lerrouxista y conocido industrial don Juan Pich y Pou.

**Lerroux a Madrid**  
El jefe de los radicales señor Lerroux ha marchado a Madrid.

**BUXAREU.**  
**MALLORCA FUERA DE MALLORCA**  
Madrid 12 a las 17

El *D'ario Oficial* del ministerio de la Guerra publica las siguientes disposiciones:

El teniente de ingenieros don Francisco Pou y Pou pasa de la Comandancia de Mallorca a Larache.

El de igual graduación don Luis Cifre Marasi de la Comandancia de Menorca pasa a la de Melilla.

**CORRESPONSAL**

**Doctor Lóbsich**